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La globalisation économique a souvent été considérée comme un progrès pour 
l’ensemble de l’humanité. Aujourd’hui, les critiques ne manquent pas au regard 
du matérialisme dominant, du développement excessif des inégalités, de la 
remise en cause dans les faits des valeurs démocratiques, de la perte des 
solidarités et de l’absence d’un contrôle public de l’information disponible pour 
tous. L’homme est ainsi anémié, touché par l’uniformisation des cultures, la 
négligence des coordinations macroéconomiques nécessaires, la puissance des 
firmes multinationales, la persistance de la pauvreté et du sous-développement. 
 
Economic globalisation has often been seen as progress for all of humanity. 
Today, there is no shortage of criticism regarding the dominant materialism, the 
excessive development of inequalities, the questioning of democratic values, the 
loss of solidarity and the absence of public control of the information available 
to all. Man is thus anaemic, affected by the standardisation of cultures, the 
neglect of necessary macroeconomic coordination, the persistence of poverty 
and underdevelopment. 
 
Globalisation, inégalités, démocratie, solidarités, économie de l’information, 
pauvreté, sous-développement, uniformisation des cultures, puissance des firmes 
multinationales 
 
Globalisation, inequalities, democracy, solidarities, information economy, 
poverty, underdevelopment, uniformity of cultures, power of multinational firms 
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